
日時　 9月28日（月）　20:00 - 22:00
会場　 三菱商事㈱4階　会議室
出席チーム 全17チーム
欠席チーム なし
議事録 住金物産　北村

議題

１１１１、、、、リーグリーグリーグリーグ運営関係運営関係運営関係運営関係 ＜主幹事　三菱商事　近藤キャプテンより＞
・8月23日～の開幕に関して、全チームの協力のおかげ無事運営できていることへの謝辞。
・9月の不可日連絡に関して17チーム中、6チームが返信遅れ。
　メーリングリストの登録不備によりリマインドメールが届いていなかった経緯もあるが…。
⇒主幹事のリマインドはあくまでサービスであり、各チームが責任を持って連絡する必要あり。

２２２２、、、、会計関連会計関連会計関連会計関連 ＜桜井役員よりの08年度会計報告と質疑応答＞
・TOTALとしては前年度からの繰越しが約25万円、来期繰越が約24万円なので予算通りの運営ができている。
・主幹事運営費　10万円について
　リーグを1年間運営する上で一番負担がかかっているのが主幹事であるという金田会長の考えの下
　その報酬として支払っている。
・役員会運営費　14万円について
　各役員のパフォーマンス（量重視）を見て金田会長が決定している。
・グラウンド代金
　来期以降、負担増の可能性あり。
・フットサル収入と費用の不均衡
　基本的な考え方として、リーグにお金を残さないように運営。
　極力メンバーに還元でき、リーグの相乗効果が得られるようにしたい。

＜副幹事報告＞
・蝶理
　開幕戦のＭＣで1社のみ第2営業日に届いたが他は運営要綱通りに届いている。

・豊田通商
　名簿とチームデータの取り纏め。名簿に関して遅れているチームが数チームあった。
　
（チームデータに関して役員会より補足）
　ＨＰには年初のデータをUPしており、年間を通して更新はしないが、試合当日は常に最新の
　チームデータ（写真付き）をグラウンドに持参するよう依頼あり。

・住金物産
　ＭＬの登録不備があり、申し訳ございませんでした。

３３３３、、、、グラウンドのグラウンドのグラウンドのグラウンドの件件件件 ＜グラウンド提供に関して＞
・各チームの負担金額の確認
①兼松　：　無料
②三井物産　：　無料（要確認）
③豊田通商　：　\6000 / H
④日立ハイテク　：　\6000 / H
⑤日本ユニシス　：　\5000 / H　（恐らく…）
⑥三菱商事　：　\30000 / 2H （調布、巣鴨共）

今年度は比較的グラウンドに関して問題なさそうだが、各社コストパフォーマンスのよいグラウンドがあれば
随時報告相談をして欲しい。

＜開幕戦の試合会場＞
商社リーグは朝日新聞社がスポンサーについているため提供頂いている。
日本中の独立系サッカーリーグでスポンサーがついているのはこの商社リーグのみ。

４４４４、、、、そのそのそのその他他他他 ＜ＨＰに関して＞
・掲示板の活用がほとんどなされていない。
⇒外部からもアクセスできるようにすれば？？
⇒練習試合に活用したいが、グラウンド保有チームが少ないので掲示板で申し込むメリットがない。
⇒投稿ベースで希望者にメールが流れるシステムにしては？
（金田会長からの提案）
リーグを盛り上げる手段の１つとして、代表者会議後にそれぞれ参加したコメントを残す。

以上　　

内容
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